



## Fred Pellerin, C.A.L.Q.

Compagnon des arts et des lettres du Québec



**Fred Pellerin**, C.A.L.Q. porte l'insigne de l'Ordre des arts et des lettres que vient de lui épingler **Marie Côté**, présidente du conseil d'administration du CALQ, le 20 mars 2016. Photo : Mario Groleau



Insigne honorifique de l'Ordre des arts et des lettres du Québec conçu par **Christine Dwane** pour le Conseil des arts et des lettres du Québec.

Le conteur, chanteur et auteur **Fred Pellerin** n'ayant pu assister à la cérémonie de remise de l'Ordre des arts et des lettres du Québec qui s'est déroulée le 23 mars 2015, l'insigne lui a été remis le 20 mars 2016, lors d'une rencontre avec le public du Salon du livre de Trois-Rivières.

À cette occasion, la présidente du conseil d'administration du CALQ, **Marie Côté**, s'est adressée à lui en ces termes:

"Votre parcours est fascinant et le CALQ est fier de vous avoir soutenu alors que votre carrière prenait son envol. Vous inventez des mondes merveilleux dans lesquels nous pouvons rêver ensemble. Vous avez élevé l'art du conte à des sommets inégalés pour lui redonner sa juste place dans notre imaginaire collectif. Faisant briller des valeurs de solidarité, d'amour, de partage et s'attardant toujours au côté foncièrement bon de l'humain, vos légendes de Saint-Élie font désormais partie des plus belles histoires de la grande famille québécoise."

Le nouveau Compagnon des arts et des lettres du Québec s'est ensuite adressé au public avec son humour habituel, et fierté: "Je devais recevoir cette décoration l'année passée, mais je ne pouvais pas être là. Mais c'est bien parce qu'ils sont venus me la donner en Mauricie. La liste de ceux qui ont eu cette décoration, c'est immense!"